

Höhen und Tiefen im Radball

Velo Club Singen

M.Eh. Letzten Samstag mussten alle aktiven Radball Mannschaften des Velo Clubs Singen antreten.

Die Schüler A Mannschaft (Lukas Beuscher / Fabian Burghardt) mussten Ihr Können in Lauterbach unter Beweis stellen. Das erste Spiel der Singener gegen Öflingen 3 verlief wie alle ersten Spiele, nervös. Fabian und Lukas konnten Ihren ersten Sieg mit 3:0 einfahren. In Ihrer zweiten Begegnung mussten die Singener gegen Lauterbach antreten. Anfangs war der Respekt von dem einen Kopf größeren Feldspieler aus Lauterbach groß, ruck zuck lagen Sie 2:0 zurück, doch dann kam der Ergeiz durch, aggressiver fuhr Lukas nun an den Lauterbacher ran, und konnte sich mehrmals den Ball erkämpfen. Clever spielten die zwei sich den Ball hin und her und gewannen das Spiel 7:2. Die Gegner aus Sulgen konnten den Singenern keinen Widerstand leisten und mussten sich in beiden Partien geschlagen geben. Singen – Sulgen 2 3:0 und gegen Sulgen 1 6:0. Somit konnten Lukas und Fabian mit 12 Punkten aus 4 Spielen nach Hause fahren. Die Ergebnisse der anderen Spiele: Sulgen 1 – Lauterbach 1:5, Öflingen 6 – Sulgen 2 3:1, Öflingen 3 – Sulgen 1 1:0, Öflingen 3 – Lauterbach 0:1, Öflingen 6 – Lauterbach 1:1, Öflingen 3 – Sulgen 2 3:1, und Öflingen 6 – Sulgen 1 1:0. Die Tabelle sieht nun wie folgt aus, die Singener konnten sich auf den dritten Platz nach oben kämpfen.

1. Öflingen 2
2. Öflingen 5 a.K.
3. Singen
4. Prechtal
5. Öflingen 6 a.K.
6. Öflingen 3
7. Lauterbach
8. Offenburg
9. Öflingen 4
10. Sulgen 2
11. Sulgen 1
12. Neuenburg a.K.

In der Bezirksklasse kämpften Thilo Beuscher und Kurt Jäger in Konstanz um Punkte. Gleich das erste Spiel war hart umkämpft gegen Langenschiltach 8, knapp unterlagen die Singener mit 6:4. Im nächsten Spiel sollte sich alles ändern, nahmen sich Jäger /Beuscher vor, doch wieder verloren sie sehr knapp mit 4:3 gegen Konstanz 2. Nichts schien so richtig zu funktionieren, doch es waren immer noch 9 Punkte an diesem Tag zu holen, also nicht aufgeben und weiterkämpfen. Doch gegen den Tabellen zweiten aus Hardt 4 lief es wieder gleich weiter, der Spielaufbau klappte nicht, die Abgaben kamen nicht richtig an, und so endete das Spiel 4:1 für Hardt 4. Nun konnte es ja für die Singener nicht mehr schlimmer kommen, dachte man, doch es gibt Tage da läuft einfach nichts. Gegen Hardt 6, der aktuelle Tabellenführer, konnten sich Beuscher/Jäger noch ganz gut wehren und verloren trotzdem 3:0. doch gegen Konstanz 1 lief gar nichts mehr. Die Konstanzer spielten die Singener schwindelig, bis die sich schließlich aufgaben und mit 0:9 vom Platz zogen.

Die Tabelle:

1. Neuenburg 1
2. SG Ehrenstetten-Prechtal
3. Hardt 4
4. Hardt 6

5. Konstanz 1
6. Langenschiltach 7
7. Langenschiltach 6
8. Langenschiltach 8
9. Sulgen 2
10. Neuenburg 2
11. Singen
12. Konstanz 2
13. Sulgen 3

Die Verbandsliga spielte in Lauterbach, Karsten Keller und Markus Ehmann, frisch in die Verbandsliga aufgestiegen, hatten drei Spiele zu absolvieren. Gegen Langenschiltach 3 hatte Ehmann seine anfänglichen Probleme, kam mit dem Boden nicht zurecht und seine Nervosität lies ihn öfters vom Rad absteigen, als ihm lieb war. Und schon lagen Sie 2:0 zurück. Alles jammern hilft nichts, konzentrieren und voll ran, dachten sich die Singener, drehten auf und zur Halbzeit schafften die Singener die Führung 3:2. Diese gaben Sie dann auch bis zum spielende nicht mehr ab und gewannen 5:4. Die Gegner von Offenburg 2 waren ein harter Brocken, spannend und schnell ging es zur Sache, die Offenburger bekamen 3 Viermeter zugesprochen, die Sie auch verwandelten und trotzdem gelang es Keller / Ehmann dass Spiel am Ende 8:5 für sich zu entscheiden. Als letzter Gegner des Tages stand Offenburg 1 auf der Matte, ein schnelles Spiel hin und her und mit 2 gelben Karten für die beiden Offenburger Spieler, beide faulten als Notbremse die Singener. Doch alles half nichts, die Keller / Ehmann siegten mit 5:2. Die Ergebnisse der anderen Spiele, Prechtal 3 – Offenburg 5:5, Plattenhardt 2 – Lauterbach 4:3, Prechtal 3 – Offenburg 1 3:5, Plattenhardt 1 – Lauterbach 2 2:3, Plattenhardt 1 – Offenburg 1 4:5, Plattenhardt 1 – Langenschiltach 3 3:6, Prechtal 3 – Lauterbach 2 3:3, Plattenhardt 1 – Offenburg 2 2:2, Plattenhardt 2 – Langenschiltach 3 5:3.

Die Tabelle sieht nun folgendermaßen aus:

1. Singen 1
2. Gärtringen 6
3. Offenburg 1
4. Gärtringen 7
5. Denkendorf 5
6. Plattenhardt 2
7. Sulgen 1
8. Offenburg 2
9. Esslingen 1
10. Langenschiltach 3
11. Esslingen 2
12. Plattenhardt 1
13. Denkendorf 4
14. Lauterbach 2
15. Esslingen 3
16. Prechtal 3